



Les Échappées

Un road movie à vélo, à la rencontre de celles qui roulent, travaillent et luttent pour ouvrir la voie Printemps 2021, à travers un voyage à vélo initiatique de 3000 km, Louise Roussel et Océane Le Pape sont parties rencontrer plus de 200 femmes, anciennes cyclistes professionnelles, voyageuses trentenaires et septuagénaires, mécaniciennes et cadreuse, cyclistes urbaines et engagées, championnes d'ultra distance...

Alors que les femmes sont très minoritaires dans toutes les sphères du vélo, ces « échappées » roulent, luttent, voyagent et travaillent pour changer le monde du vélo, leurs vies et les existences de celles qu'elles inspirent.

PROJECTION UNIQUE en présence de Louise Roussel et Océane Le Pape, réalisatrices

Prix d'entrée habituels, places en prévente à partir du mardi 7 mars

En partenariat avec Pro Vélo Namur et avec le soutien du Gracq

Projection unique

Date: **04/04/23**

Heure: **20:00:00**

Lieu: **Caméo**

